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県政奈良

晴々しい気持ちで新しい年をお迎えのことと思います。
昨年は、私にとって激動の年でした。
4月の選挙で奈良県議会へ送り出していただき、県議会では、
● 総務警察委員会
● 観光振興対策・地域公共交通対策等特別委員会
● 奈良県国土利用計画審議会
の委員を拝命し、日夜汗をかいております。
複雑で難しい課題が多いですが、多様な人との出会いを大切にし、職責を全うしていきたいと思います。
昨年夏に活動報告第1号（予算執行査定について）を発行したところ、たくさんの激励を頂戴しありがとうございま
した。この度第2号として、この8カ月間の活動をまとめご報告させていただきます。ご一読いただければ幸いです。
2年目となる2024年も、初心を忘れず、一歩ずつ着実に進んでまいります。

8か月間の
主な議員活動内容

2023年4月よりスタートした

奈良県内では、人口減と高
齢化の進行によって、交通手
段に困る県民が増加してい
ます。奈良県第3位の人口を
有する生駒市であっても、路
線バスの廃止に関する議論
は避けられません。
私は2023年、宇陀市におけ
る有償ボランティアバスや
神奈川県で実証実験中の
自走式ロープウェイZipparの視察に伺いました。
Zipparは、実用化はこれからですが、費用対効果を
考えると現実的な取組みであり、様々な自治体で検
討が開始されています。
地域公共交通の今後について、長期課題として取り
組んでまいります。

地域公共交通の今後01
Action 委員会での私の質問

本施設はホテル施設も兼ねており、奈良市内、猿沢の池周辺
で、素晴らしい立地にあります。しかしながら、建屋は築50年程
度経過しており、老朽化が進み、宿泊施設は赤字運営となって
います。本施設が持つポテンシャルを最大限活かすよう、建替
えや運営方式を含め、十分な検討を要望いたしました。

Nara Visitor Center & Inn／
奈良県外国人観光客交流館の
運営について

02
Action

本館は２年前にリニューアルオープン
した東京都新橋にある奈良県のアン
テナショップで、年間20万人も来場さ
れています。オープンするための整備
費及びショップの賃料は多額になって
いるので、そのコストに見合ったわが
県の情報発信等を更に進めていただ
くように要望いたしました。

東京都新橋にある奈良県の
アンテナショップ、まほろば館訪問

03
Action

山田洋平

観光振興対策・地域公共交通対策等特別委員会

スタートアップ企業支援
（奈良市のスタートアップ企業訪問）16

Action

日本の上場企業は約4,000社近くありますが、そのうち
奈良県の上場企業は7社にとどまっています。奈良県の
税収を上昇させるためには、産業の育成、スタートアッ
プ企業の支援は不可欠です。
公認会計士としてこれまで数々の上場会社を監査し、
また株式上場支援業務も経
験してきました。まずは、現場
の声をしっかりと聞き、そのう
えでこれまで培った経験を活
かし、奈良県の産業育成に
貢献してまいります。

奈良県難病対策
推進議員連盟の一員として、
難病団体の方々との懇親会
及びアイサポーター研修

18
Action

懇親会では、患者団体の方々からお話を伺い、より
ニーズにあった福祉サービスの必要性を強く感じまし
た。また、アイサポーター研修では、実際に視力のない
状態での歩行を体験し、点字ブロック及び道路環境
は、まだまだ改善の余地
があると強く感じました。
白杖をお持ちの視覚障
害の方をお見かけした時
には、恥ずかしがらず、勇
気を持って、まずは声をか
けて自分の 存 在を知ら
せ、手助けが必要ないか
どうか尋ねることが大切
だと教えていただきました。

奈良県議会がん対策
推進議員連盟の一員として、
関係団体の方々との懇親会17

Action

がん患者関係団体の方々と直接、多岐にわたりお話をさせて
いただき、ご要望を伺いました。奈良県議会がん対策推進議
員連盟の一員として、ご要望の実現に向けて、一歩ずつ取り組
んでまいります。

1986年5月20日生まれ
生駒市立俵口小学校  卒業
生駒市立生駒中学校  卒業
大阪星光学院高等学校  卒業
神戸大学法学部  卒業

有限責任  あずさ監査法人勤務を経て
山田洋平公認会計士・税理士事務所
2023年  奈良県議会議員当選
　　　　 ・総務警察委員会委員 
［ 家族 ］ 妻・長男（3歳）・長女（2歳）・猫

公式SNS
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生駒市選挙区選出

プロフィール

全国都道府県
議会議長会が主催の
「新任議員研修会」に参加19

Action

地方議会の概論・地方議会をめぐる現状と課題・地方行財政
について学びました。特に地方財政については会計士でもあり
私の専門分野なので、今後もより見識を深め、公約に掲げた税
収の最適配分の実現に向けて邁進してまいります。

高校生議会に参加20
Action

奈良県の未来を担っていただく若い皆さまに、政治に興味を
持っていただける良い機会だと思いました。皆さん意欲的で、
政治への興味や知識が深く、大変驚きました。若い人たちの素
直な声を聞き、私自身学ばせていただくことも多く感謝いたし
ます。次世代にしっかりとバトンを繋げるように、県議としてしっ
かりと 精 進 してま
いります。

［ 今後の予定 ］山田洋平 3月議会で初めての一般質問の実施予定です。
定例会開催中は、奈良テレビで13時から放送されます。ぜひご覧ください。

公認会計士・税理士

委員会での私の質問

委員会での私の質問

日本維新の会



“矢田山遊びの森”の敷地内、登山道のトイレや案内板についてご
相談をいただいたので、実際に登山道を歩いてきました。改善の余
地があると思いましたので、県庁の担当課に要望を伝えました。

山道のハイキングは健康
寿命を伸ばすという点で
も効果的です。生駒からも
近いので是非、ご利用くだ
さい。四季折々の景色を楽
しんで頂きたいです。

矢田山遊びの森（県立公園）について04
Action

自衛隊の皆様の経
験 値 、災害 への 備
え、自治体との協働
計画の実態を目の
当たりにしました。有
事の際、稼働に大い
に期待できると感じ
ました。
一方で、五條市への2,000m級の滑走路建設の可否に
ついては、仮に奈良県に滑走路ができても、現時点で奈
良県に自衛隊が常駐することはなく、有事の際には宇治
市の大久保駐屯地からの活動になるため、その存在意
義は乏しいと感じました。

自衛隊明野駐屯地
（三重県伊勢市）視察06

Action

初の定例会で提出した議員報酬削減案は否
決されてしまいましたが、維新所属議員全員
で、自主的に報酬の2割カット致します。（身を切
る改革で皆さまに覚悟をお示しします）

会派
（日本維新の会）提出の
報酬削減案否決12

Action
奈良公園に群棲する鹿は、奈良県にとって大
切な観光資源です。その鹿の飼育状況につい
て今年、全国的な注目が集まりました。この問題を受け奈良県は、
「施設内の収容環境は不適切」とする調査結果を発表しました。
私も、同会を視察し、関係各位から、現状の運営について説明を受
けました。この問題については、一過性の話題とならないように、今後
の状況を注視し続けてまいります。

奈良公園内の
鹿宛への視察14

Action

JR東海は昨年12月より名古屋以西のルート選
定に必要な環境影響評価の作業に着手しまし
た。県内にはリニア新駅候補地が3か所ありま
す。生駒市は候補地に
は入っておりませんが、
リニアは“未来”の象徴
であり、また東京ー奈良
間は所要時間1時間と
なり、観光振興にも不
可欠であると考えます。

リニア中央新幹線
建設促進奈良県
期成同盟会の総会参加13

Action

コ ロナによる世の中の変
化とともに、グランピング
施設は注目されています。
奈良県の豊かな自然にふ
れる良い機 会をたくさん
持っていただけるよう、県と
しての 補 助のあり方も含
め、委員会の一員として前
向きに検討してまいります。

民間のグランピング
施設を視察（吉野）05

Action

総務警察委員会

所属委員会外の視察等
奈良県消防学校は設置後50年経過し、老朽化も顕著で施
設も狭く、移転・建替へ向けて動き出すことは急務であると
感じました。
消防学校、警察学校において、
あらゆる状況を想定した厳しい
実践的な訓練を視察し、奈良県
の大切な治安を預かっていた
だく若い皆さんの熱意に触れて
まいりました。
皆様の暮らしを守ろうという志
を同じくする者として、大変刺激
を受けました。私も若い皆さん
の熱意に負けないよう、奈良県
政に邁進してまいります。

奈良県の消防学校・
警察学校視察07

Action

デジタル化で紙離れが進んでいる中、その販売数は
年々減少しており、2023年度は県民130万人に対して、
１万部を下回っています。
現時点での県民の認知度
と費 用対効果を考えた場
合、今、本当に県民が県民手
帳を必要としているかにつ
いて議論するよう要望しま
した。

県民手帳の発行について08
Action

50年超経過、老朽化が進む現生駒警察署は、2024年10月
に完成予定で建設が進んでいます。新庁舎は一分駅近くの
立地、現庁舎の2倍近くの広さとなり、大規模災害時に備え
た設備やバリアフリー化など、先を見据えた庁舎となる旨委
員会でお聴きしました。
私も生駒市民の一人として生駒
警察の皆さんのご活躍を期待
するとともに、総務警察委員と
して警察や防災体制のあり方に
ついて、より良いものになるよう
活動してまいります。

生駒警察署新庁舎について09
Action

立地もよく、購入時から地価も上昇しているにも
かかわらず、県民センターの閉館後、遊休状態
となってしまっています。その利用用途について、
地元からの要望も加味した上での有効活用に
ついて、県へ要望いたしました。

奈良市登美ヶ丘の
西奈良県民センターの
跡地活用について

11
Action

ナポくんメールは、近隣で起きている犯罪や不審者などの
情報をメールで知らせてくれるサービスです。生駒市の皆様
には、生駒市の情報に絞ることもできるので、以下のQRから
是非、登録して、情報を得てください！

ナポくんメールの内容
（４月からはアプリに変更予定）10

Action
ナポくんメールの登録方法について

QRコードを読み取り、
そのまま接続し、
手順に従って
登録をしてください。

NAFICは奈良県立の農業及び調理に関する大学校で、桜井市の広
大な敷地に2016年に設置されました。
費用対効果の視点からも、県立大学として適切に運営されている
か、学校内での様々な教育の取組みを視察してきました。これから
も、しっかりと注視してまいります。
なお、隣接する眺望抜群のセミナーハウスは、一般利用も可能な宿
泊施設ですので、是非一度、足をお運びください。

NAFIC
視察15

Action （なら食と農の魅力創造国際大学校）

2024

2024

委員会での私の質問
委員会での私の質問

委員会での私の質問

委員会での私の質問


